



Los estudiantes que han participado en los "Campus Inclusivos" con los monitores y los representantes de las instituciones implicadas en el proyecto. | GALONGAR

El rector apuesta por hacer de Salamanca la universidad más inclusiva del país

La institución salmantina ha sido una de las ocho que ha participado en los "Campus Sin Límites" con un grupo de 12 estudiantes con necesidades especiales

R.D.L. | SALAMANCA

"Tenemos como proyecto estratégico para 2018 hacer de la Universidad de Salamanca el campus más inclusivo y accesible de este país". Así manifestó el rector Daniel Hernández Ruipérez su firme compromiso con la integración de las personas con discapacidad, animando a cursar estudios superiores a los jóvenes participantes en el programa "Campus Inclusivos, Campos Sin Límites", una iniciativa de Fundación Once, Fundación Repsol y el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

Desde el pasado viernes 17 de julio y hasta el próximo domingo, 26 de julio, 16 estudiantes, 12 con discapacidad y 4 sin ella, están participando en Salamanca en la cuarta edición de este proyecto. La Universidad salmantina es una de las ocho instituciones académicas del país que participa en el programa y, según presumió ayer el rector, ha sido la que ha obtenido



El rector entregando el diploma a uno de los alumnos.

la puntuación más alta este año.

En este sentido, y en su apuesta por la integración, Ruipérez recordó que la Universidad salmantina cuenta ya en sus aulas con un importante número de alumnos que requieren de algún tipo de necesidad especial, 200 en el último curso, por lo que afirmó: "Estamos muy preparados", y destacó la importante labor que desarrolla el Servicio de Asuntos Sociales que dirige José Antonio Fuertes, así como los avances en materia de investigación. "El objetivo es que las necesidades de las personas estén cada vez más cubiertas para que puedan tener un desarrollo normal a nivel profesional y laboral", añadió el rector.

Y es que, como señaló Isabel María Martínez, comisionada para Universidad, Juventud y Planes Especiales de la Fundación Once, "la discapacidad no es un límite", aunque recordó a los estudiantes que "la formación es clave para en-

contrar un empleo".

En este sentido, Enrique Collell, asesor del director General de Política Universitaria, hizo hincapié en la importancia de reducir el alto abandono escolar de los estudiantes con necesidades especiales y recordó el importante papel que deben jugar las universidades.

"Entre todos podemos conseguir lo que nos proponemos", señalaba ayer Antonio, joven ciego que ha participado en los "Campus Sin Límites", mientras que Verónica, una joven sin discapacidad que ha formado parte del programa, reconocía "han sido los días más enriquecedores de nuestras vidas" y añadió: "Más allá de las discapacidades están las personas".

Ayer, entre aplausos, los 16 estudiantes de Secundaria y Bachillerato que han formado parte de esta iniciativa recibieron un diploma como reconocimiento a su valentía y esfuerzo.